



Ordre
International des
Anysetiers

Aider et donner de l'Espoir




SOMMAIRE :

Page 1 :

- Cholet juin 2025

Page 2 :

- La vie des

Commanderries :
Champagne et
Castres Sidobre

Page 3 :

- Un beau couple
en Guyenne
Occitane
- Commanderie de
Bretagne Sud, Marc
Pichon à l'honneur

Page 4:

- Interview de Ralf
Sterzenbach, Grand
Maistre, fort
sympathique de la
Région Rhein Ruhr

CHOLET JUIN 2025, TOUS SUR LE PONT !



Les nombreux bénévoles de la Commanderie ayant répondu « comptez sur nous » piaffent d'impatience.

A chaque demande d'annulation ou de disponibilité d'inscription, l'Argentier mange sa cravate et l'Hospitalière, chargée des visites et hébergements, s'arrache les cheveux ; le chargé de communication affine ses listes. L'équipe d'encadrement des accompagnements révise encore et encore les mystères des faluns (visite des troglodytes) car aucune question ne saurait rester sans réponse.

Notre expert en gastronomie déguste tous les jours un des plats prévus aux menus ! L'Imagier a d'ores et déjà trouvé le bon angle pour réussir LA photo souvenir et Sylvie notre Grand Maistre, tel un capitaine en campagne, vit et pense 24/24, congrès, accueil des dignitaires,

satisfaction des convives, réussite de l'événement et sourires des visiteurs. Tout est prêt pour vous accueillir chaleureusement, la distraction c'est bon pour le moral !

ZOOM



L'ÉVÈNEMENT

Marc Pichon a été intronisé le 14 juin 1975, 50 ans de fidélité aux Anysetiers.

(Voir l'article page 3)



LA VIE DES COMMANDERIES



LA COMMANDERIE DE CHAMPAGNE

LA COMMANDERIE DES ANYSETIERS DE CHAMPAGNE FIDÈLE À SA GÉNÉROSITÉ

Fidèle aux préceptes de bienfaisance qui animent le mouvement Anysetier, la Commanderie de Champagne a renouvelé un don de 1000 euros au bénéfice de l'association Reims Parkinson, qui œuvre en soutien des malades atteints de cette maladie et de leurs aidants.

Les Anysetiers champenois ont en outre apporté un soutien financier de 500 euros à l'association sparnacienne Mille soleils qui s'est donné pour objectifs d'améliorer le confort des enfants et des familles pendant les séjours à l'hôpital.



COMMANDERIE DE CASTRES SIDOBRE

AIDE ET ESPoir



1000 € ont été remis à l'association Grégory Lemarchal pour vaincre la mucoviscidose.



1000 € ont été remis à la maman de Gabriel, tétraplégique à la suite d'un accident. Cette somme va aider à l'achat d'un lit médicalisé.

Cet enfant grâce à la pratique du sport reste gai et positive en toutes circonstances.



UN BEL ÂGE CHEZ LES ANYSETIERS DE LA COMMANDERIE DE GUYENNE-OCCITANE

Non, non, n'insistez pas : nous ne vous dirons pas le nombre d'années que cumule le couple Huguette et Robert Marie : vous ne le croiriez pas... Par contre, voir le sourire réjoui de la reine du jour valait bien le détour en ce jour de galette des rois, fêtée comme il se doit par quarante anysetiers bordelais.

Une belle démonstration d'amitié renouvelée à l'occasion de la chandeleur et du carnaval de mardi gras.



COMMANDERIE DES PAYS DE BRETAGNE SUD

LE GRAND MAISTRE MARC PICHON DISTINGUÉ POUR SA FIDÉLITÉ À L'ORDRE



50 ans de fidélité aux Anysetiers, cela mérite de recevoir le pin's que Jean-François Brébion, Président de l'Ordre, a épingle sur le camail de Marc Pichon, Grand Maître de la Commanderie des Pays de Bretagne

Sud. Pin's qu'il remettait, a-t-il confié, «avec fierté en prophétisant que d'autres suivront».

Lors du chapitre magistral qui s'est déroulé aux Salons du Golf de Ploemeur le samedi 5 avril, les Anysetiers ont remis un chèque de 4 000 euros à l'association « Rêve de Clown ». Fabienne Laurence, présidente et Michel Vobmann, fondateur de « Rêve de Clown », en témoignant leur reconnaissance envers la commanderie, ont expliqué la destination de cette somme « elle va nous permettre de continuer à intervenir à l'hôpital auprès des enfants malades et des adultes dans les services en

hématologie, oncologie et soins palliatifs. Les clowns accompagnent les enfants au bloc opératoire. C'est une immense bouffée d'oxygène pour les patients et les soignants. Un clown, ça fait du bien là où on a mal. » Les clowns sont des professionnels recrutés pour leurs qualités artistiques et humanistes. Ils obtiennent le statut de clown hospitalier reconnu par la Chambre des Métiers sous le statut d'intermittent du spectacle. Les enfants sont absorbés par le jeu des clowns, ce qui permet aux soignants d'intervenir sereinement.

Le Grand Maître Marc Pichon a souligné que cette somme a pu être atteinte grâce à l'Ordre International des Anysetiers qui a remis 2 000€ dans le cadre des Dons de l'Espoir. Grâce à ce don, l'association va pouvoir continuer à intervenir à Lorient.



L'INSTANT SOURIRE



Est ce que la maman d'un oeuf de Pâques
est une poule en chocolat ?





INTERVIEW DE RALF STERZENBACH GRAND MAISTRE DE LA COMMANDERIE REGION RHEIN RUHR



Comment as-tu connu les Anysetiers ?

Lors d'un événement carnavalesque organisé par des sénateurs honoraires pendant la session 2007/2008, j'ai été abordé par deux Anysetiers de la Commanderie de Düsseldorf, comme on l'appelait encore à l'époque.

C'est ce soir-là que j'ai entendu parler des Anysetiers pour la première fois.

J'ai trouvé cela très intéressant et peu après, nous nous sommes rencontrés et nos membres Vito Piepoli, Stefan Harmuth et Werner Göntgen m'ont beaucoup parlé de l'Ordre International des Anysetiers, de l'amitié qui y règne et des belles rencontres festives qui y sont organisées.

J'ai été heureux d'être intronisé le 12 avril 2008.

A quel moment as-tu accepté de devenir Grand Maistre ?

Je suis devenu Grand Maître lorsque Werner Göntgen a quitté ses fonctions en novembre 2017.

En 2012, ma chère épouse Heike est devenue également membre des Anysetiers. Non pas parce que je

l'incitais à le faire, mais parce qu'elle le voulait.

Les Anysetiers sont un havre d'amitié par-delà les frontières. On se retrouve de manière informelle. Les rencontres, les fêtes, les discussions ; nous ne voulons plus nous en passer et nous profitons de ces bons moments.

Penses-tu que le bénévolat est important ?

En tant que membre du Chapitre, on exerce une fonction bénévole qui demande beaucoup d'engagement et dans laquelle il faut investir du temps.

Le bénévolat est essentiel à la vie de notre société.

Je le sais, non seulement en tant que Grand Maître de la Commanderie de la région Rhin/Ruhr, mais aussi en tant que président de l'Anysetiers Deutschland Gemeindienst eV ainsi que de mon travail au sein du comité directeur de la Croix-Rouge allemande et de l'association régionale de Mülheim an der Ruhr.

Quelles sont les joies et les beaux souvenirs que tu gardes de ton engagement Anysetier ?

Je vois dans différentes situations à quel point le bénévolat est important, comment on peut aider les gens lorsque les organismes publics ne peuvent pas le faire et de quelle façon il peut assurer un bon équilibre entre les différentes couches sociales et les différents problèmes.

Je souhaite à tous les membres beaucoup de plaisir avec les Anysetiers et aux Grands Maîtres une activité bénévole réussie.



NOS PEINES ...

Avec une grande tristesse, nous avons le devoir de vous faire part de la disparition d'amis qui nous ont été très chers :

Nicco Roberto Maistre Anysetier de la Commanderie de la Vallée d'Aoste depuis 2003

Claude Frey Maistre Anysetier de la Commanderie d'Alsace depuis 2015

Théo Laemmel Maistre Anysetier de la Commanderie d'Alsace depuis 2018

Norbert Kayser Maistre Anysetier de la Commanderie du Grand Duché du Luxembourg depuis 2008

Jean Turnau Maistre de la Commanderie du Val de Metz depuis 2010

Gilbert Ghelfi Messager de la Commanderie du Dauphiné depuis 1998

Jeannine François Maistre de la Commanderie du Dauphiné depuis 2018

A leur famille et leurs amis, nous présentons nos sincères condoléances et l'assurance de notre profonde amitié.

Leur départ nous cause une grande tristesse, que Saint Serge les ait en sa sainte garde.



AGENDA 2025

17 mai :

- . FRANCHE COMTE
- . PAYS DE LEON ET CORNOUILLE
- . HAVRE DE GRACE

06 juin :

- . CHOLETAIS MAUGES BOCAGE VENDEEN

14 juin :

- . PAÏS DE BRIVE
- . LIGURIE

21 juin :

- . PAYS BASQUE
- . PERIGORD



Ordre International des Anysetiers

Siège social : 205, rue La Fayette - F - Paris 10^{ème}

Tél. +33 (0) 1 42 25 30 68 E-mail : secretariat@anysetiers.com

Site internet : <http://www.anysetiers.org>

Directeur de Publication : Jean-François Brebion

Aider et donner de l'espoir

